

DAFTAR PUSTAKA

Sumber Primer dan Arsip

- Anderson, John. 1826. *Mission to the East Coast of Sumatra, in 1823*. London: Cadell.
- Anonim. 1955. *Pendjelasan atas usul untuk membentuk wilajah Kabupaten2 Kampar, Bengkalis, Indragiri dan Kepulauan Riau mendjadi daerah Swantantra (Otonomi) tingkat pertama*. Pekanbaru: Panitia Pembentukan Provinsi Riau.
- Bernard, Capitaine. 1904. *A travers Sumatra de Batavia à Atjeh*. Paris: Librairie Hachette Et Cie.
- Djawatan Kepolisian Negara, *Perihal Panitya Swapradja Siak*, Nomor A.13/3/18-53, 30 Januari 1953. Jakarta: Djawatan Kepolisian Negara bagian DPKN.
- Djawatan Kepolisian Negara. 1953. *Perihal Gerakan Swapradja Siak*. Nomor B.2923/31/18-53, 5 Desember 1953. Jakarta: Kepolisian Negara bagian DPKN.
- Kementerian Sekretaris Negara, *Daftar Warganegara Republik Indonesia yang Mendapat Tanda Kehormatan Bintang Mahaputera Tahun 1959 s.d. 2003* (laporan Sekretariat Negara Republik Indonesia).
- Konstitusi Republik Indonesia Serikat*.
- Panitia Seminar Sejarah Kepahlawanan Bangsa Indonesia di Riau. 1988. *Resume dan Hasil Rumusan Seminar Sejarah Kepahlawanan Bangsa Indonesia di Riau*. Medan, 30-31 Mei 1988.
- Regerings-almanak voor Nederlandsch-Indië*, 1874. Batavia: Landsdrukkerij.
- Undang-undang Darurat nomor 22 tahun 1948 tentang Penetapan Aturan-Aturan Pokok Mengenai Pemerintahan Sendiri Didaerah-Daerah yang Berhak Mengatur dan Mengurus Rumah Tangganya Sendiri*.
- Undang-undang Dasar Sementara Republik Indonesia*.
- Undang-undang nomor 18 tahun 1965 tentang Pokok-Pokok Pemerintahan Daerah*.
- Undang-undang nomor 27 tahun 1959 tentang Penetapan Undang-Undang Darurat No. 3 Tahun 1953 Tentang Perpanjangan Pembentukan Daerah*

Tingkat II di Kalimantan (Lembaran-Negara Tahun 1953 No. 9), Sebagai Undang-Undang.

Koran dan Majalah Sezaman

- “’s Hertogenbosch, 19 Junij”, *De Noord-Brabanter*, 23 Juni 1857.
- “Ahli Waris Kerajaan Siak Kecewa”, *Dumai Pos*, 18 Maret 2009
- “Amsterdam, Vrijdag 19 Junij”, *Algemeen Handelsblad*, 20 Juni 1857.
- “Amsterdam”, *De Grondwet*, 28 Juni 1898.
- “Antara Dua Istana”, *Berita Harian*, 13 April 1992.
- “Binnenland”, *Arnhemsche Courant*, 28 Juni 1898
- “Blocknotes”, *Deli Courant*, 2 Agustus 1890
- “Contract met den Sulthan van Siak en onderhoorigheden”, *Tweede Kamer, Bijlagen, 59ste vel.*, tanpa tahun
- “De Inhuldigingsplechtigheid” *Het vaderland*, 10 Agustus 1898
- “De Mijnbouw Mij. Stannum””, *Sumatra-bode*, 27 Juli 1926.
- “De nieuw politiek contracten”, *De Sumatera Post*, 28 Agustus 1907.
- “De Prinsen van Kutei”, *De Locomotief*, 1 Juni 1898.
- “De Sultan van Siak †”, *De Sumatra Post*, 2 April 1908
- “De Sultan van Siak in Amsterdam”, *Het Nieuws van den dag*, 16 Juni 1898
- “De Sultan van Siak”, *De Sumatra Post*, 3 Januari 1899.
- “De Sultan van Siak”, *Te Tijd*, 15 Juni 1898
- “De Troonsopvolging in Siak”, *Deli Courant*, 30 Maret 1915
- “Death of Sultan of Siak”, *The Strait Times*, 2 April 1908.
- “Een bezoek bij den Sultan van Siak”, *Insulinde*, 21 Juni 1898
- “Een bladzijde geschiedenis” *Het nieuws van den daag voor Nederlandsch-indie*, 23 September 1924

- “Een Conflict in Siak?”, *Bataviaasch nieuwsblad*, 22 Agustus 1906.
- “Een piëteitsdaad”, *De Preanger-bode*, 7 September 1908.
- “Gemengd Nieuws uit Binnen- en Buitenland” *Arnhemsche Courant*, 31 Juli 1907
- “In a sack for sale, a Sultan’s throne”, *The Straits Times*, 26 September 1967.
- “Istana Siak di Riau”, *Waspada*, 18 Oktober 1987.
- “Journalist Mengembara: Siak”. *Bintang Hindia*, 4 Mei 1929.
- “Kepariwisata Provinsi Riau Tinggal Petik Durian Runtuh”, *Harian Neraca*, 31 Maret 1989.
- “Laatste berichten”, *Nieuwe Groninger courant*, 10 Mei 1898.
- “Nasib Peninggalan Para Sultan”, *Tempo*, 31 Juli 1971, hlm. 49.
- “New Sultan of Siak: Youthful Crown Prince Proclaimed Ruler”, *The Straits Budget*, 9 Juli 1908
- “Petroleum in Siak”, *Het Vaterland*, 28 Agustus 1901
- “Proclamatie”, *Algemeen Handelsblad*, 14 Mei 1874
- “Provinciale Staten”, *Het Vaderland*, 31 Mei 1898.
- “Riouw”, *Java Bode*, 12 April 1865
- “Siak”, *De Nieuwe Courant*, 1 Agustus 1908.
- “Takhta Sultan Siak di Pasar”, *Berita Harian*, 26 September 1967.
- “The Sultan of Siak”, *Pinang Gazette and Straits Chronicle*, 25 Februari 1890
- “Uit het Koloniaal Verslag van 1890”, *De Locomotief*, 25 Oktober 1890.
- “Van Tempo Doeloe”, *De Sumatera Post*, 9 Desember 1911.
- Bataviaasch Nieuwsblad*, 16 November 1898.
- Bataviaasch Nieuwsblad*, 21 Juli 1898.
- Berita Yuda*, 8 Mei 1984.
- De Morgenpost*, 6 September 1898
- De Sumatra Post*, 13 Januari 1912.

De Sumatra post, 7 November 1918.

Delftsche Courant, 9 September 1898.

Deli Courant, 10 Juni 1920.

Deli Courant, 30 Juli 1926.

Java Bode, 10 November 1890.

Javaasche Courant, 22 Juli 1857

Leeuwarder Courant, 7 September 1898;

Metro Riau, 3 Januari 2016

Nieuwe Groninger Courant, 9 September 1898

The Noord Brabanter, 7 September 1898.

The Strait Times, 2 September 1908.

The Straits Times, 4 April 1908.

Buku

A. Samad Ahmad. 2008. *Sulalatus Salatin: Sejarah Melayu*. Kuala Lumpur: Dewan Bahasa dan Pustaka Malaysia, hlm. 510-512.

Abel Tasman. 2001. *Wan Ghalib untuk Riau: Seutas Biografi*. Pekanbaru: Yayasan Pustaka.

Ahmad Yusuf *et al.* 2004. *Sejarah Perjuangan Rakyat Riau 1942-1958*. Badan Kesejahteraan Sosial Provinsi Riau.

Amir Luthfi. 1991. *Hukum dan Perubahan Struktur Kekuasaan: Pelaksanaan Hukum Islam dalam Kesultanan Melayu Siak 1901-1942*. Pekanbaru: Suska Press, hlm. 66-67.

Andaya, B. W. 1997. "Recreating a Vision: Daratan and Kepulauan in Historical Context", dalam C. Chou & W. Derks (editor), *Riau in Transition*. Leiden: KITLV.

Andaya, L. B. 2019. *Selat Malaka: Sejarah Perdagangan dan Etnisitas*. Depok: Komunitas Bambu.

- Appiah, K. A. 2018. *The Lies that Bind: Rethinking Identity: Creed, Country, Colour, Class, Culture*. London-New York: Liveright Publishing Corporation.
- Blom, H., Laursen, J. C. & Simonutti, L. 2007. "Introduction", dalam H. Blom, J. C. Laursen, & L. Simonutti (editor), *Monarchisms in the Age of Enlightenment: Liberty, Patriotism, and the Common Good*. Toronto: University of Toronto Press, hlm. 3-15.
- Borgdanon, V. 1995. *The Monarchy and the Constitution*. New York: Clarendon Press.
- Collier, M. J. 2015. "Cultural Identity and Intercultural Communication", dalam L. A. Samovar, R. E. Porter, E. R. McDaniel, & C. S. Roy (editor), *Intercultural Communication: A Reader*, 14th ed. Boston: Cengage Learning.
- Cribb, R. & Kahin, A. 2004. *Historical Dictionary of Indonesia*. Oxford: Scarecrow Press, hlm. 462.
- Departemen Pendidikan dan Kebudayaan. 1979. *Dari Swapraja ke Kabupaten Kutai*. Jakarta: Proyek Penerbitan Buku Bacaan dan Sastra Indonesia dan Daerah.
- Ellya Roza (editor). 2013. *Sejarah Perjuangan Kemerdekaan RI di Kabupaten Kepulauan Meranti*. Pekanbaru: Yayasan Pustaka Pekanbaru.
- Ellya Roza. 2020. *Kerajaan Siak 1723-1908: Perspektif Sejarah dan Sosiobudaya*. Depok: Rajawali Press, hlm. 126-128.
- Geertz, C. 1980. *Negara: The Theatre State in Nineteenth-century Bali*. West Sussex: Princeton University Press.
- Gottschalk, L. 1969. *Understanding History: A Primer of Historical Method*, 2nd edn. New York: Alfred A. Knopf.
- Hall, S. 1990. "Cultural Identity and Diaspora", dalam J. Rutherford (editor), *Identity: Community, Culture, Difference*. London: Lawrence & Wishart, hlm. 223.
- Van Anrooij, H. A. Hijmans 2016. *Het Rijk van Siak* (diterjemahkan oleh Wielala, N. A. Zulkifli & K. Alimin). Pekanbaru: Asa Riau, hlm. 15-18.
- Hopper, R. H. 2016. *Seribu Tahun Sumatera Tengah: Sejarah Manusia, Rempah, Timah dan Emas Hitam*. Depok: Komunitas Bambu.
- Irwin, G. 1955. *Nineteenth-century Borneo: A Study in Diplomatic Rivalry*. Singapura: National Library Board Singapore.

- Kathirithamby-Wells, J. 2000. "Siak and its Changing Strategies for Survival, c. 1700-1870", dalam A. Reid (ed.), *The Last Stand of Asian Autonomies: Responses to Modernity in the Diverse States of Southeast Asia and Korea, 1750-1900*. New York: St. Martin's Press.
- Matheson, V. (editor). 1997. *Tuhfat al-Nafis: Raja Haji Ahmad dan Raja Ali Haji*. Shah Alam: Penerbit Fajar Bakti, Sdn. Bhd.
- Netscher, E. 2002. *Belanda di Johor dan Siak* (diterjemahkan oleh Wan Ghalib). Pekanbaru: Pemerintah Daerah Kabupaten Siak dan Yayasan Arkeologi dan Sejarah "Bina Pustaka".
- Npriyasman. 2015. "Peranan Institusi Raja pada masa Kemerdekaan Indonesia", dalam Ni Made Diana Erfiani, *Ragam Wacana Bahasa, Sastra, dan Budaya*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- O.K. Nizami Jamil et al. 2011. *Sejarah Kerajaan Siak*. Pekanbaru: Sukabina.
- O.K. Nizami Jamil. 2016. *Siak Negeri Pengabdianku: Biografi Orang Kaya Muhammad Djamil, Sekretaris Pribadi Sultan Syarif Kasim II*. Pekanbaru: Alaf Riau.
- Poeze, H., Dijk, C. & van der Meulen, I. 2008. *Di Negeri Penjajah: Orang Indonesia di Negeri Belanda, 1600-1950*. Jakarta: Gramedia.
- Reid, A. 1979. *The Blood of the People: Revolution and the End of Traditional Rule in Northern Sumatra*. Kuala Lumpur: Oxford University Press.
- Tenas Effendy & Nahar Effendy. 1973. *Lintasan Sejarah Siak Sri Indrapura*. Pekanbaru: Badan Pembina Kesenian Daerah Propinsi Riau.
- Tengku Mira Sinar. 2016. *Tengku Luckman Sinar: Melayu Nusantara dan Strategi Kebudayaan*, Yogyakarta: Penerbit Kepel Press, hlm. 104-105.
- Tuah Hasrun Saily. 2011. *Sejarah Pembentukan Kabupaten Siak*. Siak: Komite Perjuangan Pembentukan Kabupaten Siak.
- Woodacre, E. 2019. "Understanding the Mechanisms of Monarchy", dalam E. Woodacre et al. (editor), *The Routledge History of Monarchy*. New York: Routledge.

Skripsi, Tesis, dan Disertasi

- Aidil Kurniawan. 2017. "Hubungan Perkembangan Kota Siak Sri Indrapura dengan Kawasan Cagar Budaya Istana Asserayah Al-Hasyimiah". *Skripsi*.

Yogyakarta: Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas Gadjah Mada.

Goudie, Donald J. 1976. A “Critical Edition of The Syair Perang Siak, With a Consideration of its Literary and Historical Significance.” *Tesis*. Universitas London. dst

Nopriyasman. 2011. Politik Representasi Istana Basa Pagaruyung sebagai Identitas Minangkabau di Sumatera Barat. *Disertasi*. Program Pascasarjana Universitas Udayana.

Shelvy Nujuliyani. 2021. Suksesi dan Konflik (Studi atas Jumenengan Sultan Sepuh XV Keraton Kasepuhan Cirebon pada Tahun 2020). *Skripsi*. Jakarta: Program Studi Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah.

Sirrullah Bin Syaiful Syuriansyah. Sejarah Kesultanan Kadriah Pontianak 1778 M-2017 M. *Skripsi*. Surabaya: Jurusan Sejarah Peradaban Islam Fakultas Adab dan Humaniora, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel.

Sundström, Peter. 2014. “Emergence of Monarchies? A Comparative Study of Three East European Countries”. *Tesis*. Örebro: School of Humanities, Education and Social Sciences Örebro University. hlm. 50-51.

Artikel Ilmiah

Abdul Harits Ritonga & Siti Fatimah. 2020. “Pemanfaatan Kawasan Cagar Budaya Kesultanan Siak Sri Inderapura sebagai Objek Wisata (2006-2019)”, *Kronologi*, Vol. 2, No. 4.

Ahmad Effendi. 2022. “Melayu Islam Beraja: Ideologi Negara Brunei Darussalam”, *Tafhim Al-Ilmi: Jurnal Pendidikan dan Pemikiran Islam*, Vol. 13, No. 2, Maret.

Barnard, Timothy P. 2001, ‘Rules for Rulers: Obscure Texts, Authority, and Policing in Two Malay States’, *Journal of Southeast Asian Studies*, vol. 32, no. 2.

De Sauvigny, G.B. 1981, ‘The Bourbon Restoration: One Century of French Historiography’, *French Historical Studies*, vol. 12, no. 1 (Spring), pp. 41-67.

Desi Purnama Indah, Isjoni & Kamaruddin. 2017. “Pemerintahan Sultan Syarif Harun di Kerajaan Pelalawan Tahun 1940-1945”, *Jurnal Online Mahasiswa (JOM) Bidang Keguruan dan Ilmu Pendidikan*, Vol. 4, No. 2.

- Faes, J. 1822. "Het Rijk Pelalawan". *Tijdschrift Voor Indische Land- En Volkenkunde, Uitgegeven Door Het Bataviaasch Genootschap van Kunsten en Wetenschappen*.
- Fadli Afriandi & Fachriza Ariyadi. 2020. "Efek Domino Pasca Dibangkitkannya Kesultanan Kutai Kartanegara Ing Martadipura", *Reformasi*, Vol. 10, No. 2.
- Gusti Asnan. 2008. "Pusat-Pinggiran Dunia Melayu Nusantara: Dahulu dan Sekarang", *Sosiohumanika*, Vol. 1, No. 1.
- Habiburrahman. 2016. "Legalitas Kekuasaan Sultan Mahmud Badaruddin III", *Medina-Te: Jurnal Studi Islam*, Vol. 14, No. 1, Juni.
- Hakimul Ikhwan & Fachry Aidulsyah. 2020. "Sultanates and the Making of Nationhood in Indonesia and Malaysia", *Asian Journal of Social Science*, No. 48, hlm. 339-352.
- I Putu Gede Suwitha. 2019. "Wacana "Kerajaan Majapahit Bali": Dinamika Puri dalam Pusaran Politik Identitas Kontemporer", *Jurnal Sejarah Citra Lekha*, Vol. 4, No. 1, hlm. 8-12.
- Laleye, O.M. & Ayeni, V. 1993, "On the Politics of Traditional Rulership", *International Journal of Politics, Culture, and Society*, vol. 6, no. 4 (Summer).
- Moh Abdul Hakim *et al.* 2015. "Monarchism, National Identity and Social Representations of History in Indonesia: Intersections of the Local and National in the Sultanates of Yogyakarta and Surakarta", *Asian Journal of Social Psychology*, September.
- Mohammad Syawaludin, M. Sirajudin Fikri & Yulion Zalpa. 2019. "Tradisi Politik Melayu: Analisis Pengangkatan dan Pergantian Kekuasaan di Kesultanan Palembang Darussalam", *Society*, Vol. 7, No. 2, hlm. 243-244.
- Mohammad Yusoff Hashim. 1988. *Tradisi Persejarahannya di dalam Hikayat Siak atau Sejarah Raja-Raja Melayu: di antara Fakta dan Mitos*, *Sejarah: Jurnal Jabatan Sejarah*, No. 1.
- Mohammad Yusoff Hashim. 1995. "'Daulat" dalam Tradisi Budaya dan Politik Kesultanan Melayu Abad ke-15 dan Awal Abad ke-16: Antara Mitos dan Realiti." *Sejarah*, Vol. 3, No. 3.
- Mustafa Mansur & Rusli M. Said. 2018. "Dinamika Sosial-Politik Kesultanan Jailolo (2002-2017)". *Jurnal Etnohistori*, Vol. V, No. 2.
- Rustam Hasim, Oktosiyanti MT Abdullah, dan Siti Rahia H. Umar. 2019. "Kebangkitan Kesultanan Ternate pada Era Reformasi 1998-2002." *Jurnal Rihlah*. Vol. 7, No. 2.

- Rustam Hasim, Syawal Abdulajid, dan Mohtar Kamisi. 2021. "A Sultan of Ternate, Mudaffar Sjah, and the Local Politics Consolidation During the New Order Era From 1966 to 1998." *Jurnal Ilmu Budaya*. Vol. 9, No. 2.
- Sellato, Bernard. 2015. "Sultans' Palaces and Museums in Indonesian Borneo: National Policies, Political Decentralization, Cultural Depatrimonization, Identity Relocalization, 1950-2010", *Archipel [Online]*, No. 89.
- Sumikawa, S. 1999, "The Meiji Restoration: Roots of Modern Japan", *Asia 163, Work Paper*, pp. 1-18.
- Suprayitno. 2023. "Acehnese Tombstones in Southeast Asia: Chronology and a Typology". *ISVS e-journal*, Vol. 10, Issue 11, hlm. 362.
- Suwardi Moh. Samin, Nur Muhammad & Said Mahmud Umar. 1970. "Peranan Keradjaan Siak dalam Sedjarah Indonesia". *Makalah Seminar Nasional Sejarah II di Yogyakarta*, 26-29 Agustus.
- Wee, Vivienne. 2002. "Ethno-nationalism in Process: Ethnicity, Atavism and Indigenism in Riau, Indonesia". *The Pacific Review*, vol. 15, issue 4.

Media elektronik

- "As-Syarif Ridwan Abdul Jalil Abdurrahmansyah Tabalkan Pengurus KKSSI Inhil", <https://www.indragirione.com/2020/01/assyarif-ridwan-abdul-jalil-abdurrahmansyah-tabalkan-pengurus-kkssi-inhil>, diakses tanggal 19 Januari 2025.
- "Bagi Kekerabatan Resam Kesultanan Siak Alfedri Sudah Banyak Berbuat", <https://riaupos.jawapos.com/siak/2255189933/bagi-kekerabatan-resam-kesultanan-siak-alfedri-sudah-banyak-berbuat>, diakses tanggal 19 Januari 2024
- "Bersama Kepengurusan KKSSI, Korem 031/WB Akan Tetap Menjaga Budaya Melayu di Riau", <https://pilarbangsanews.com/2020/01/12/bersama-kepengurusan-kkssi-korem-031-wb-akan-tetap-menjaga-budaya-melayu-di-riau/>, diakses tanggal 19 Januari 2025.
- "Bukan Main Gagahnya Sultan Siak ke 13, inilah Acara Prosesi Penabalan Sultan Siak yg ke-13", https://www.youtube.com/watch?v=sewpjMwPvLc&list=PL3LEgU_NaAxJC-hj5HKHdVtfmqDkVXRl3&index=12&t=2481s, diakses tanggal 29 Juli 2023.
- "Bupati Adil Terima Gelar Datuk Tuah Amanah Jasa Negeri dari Sultan Siak Sri Indrapura", <https://www.infopublik.id/kategori/nusantara/640431/bupati->

adil-terima-gelar-datuk-tuah-amanah-jasa-negeri-dari-sultan-siak-sri-indrapura, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Fakta Sejarah”,
<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=815341881896261&id=546890032074782&set=a.570616086368843>, diakses tanggal 15 Januari 2025.

“Hadiri HUT Ke-14 Kabupaten Kepulauan Meranti, Bupati Ucapkan Selamat”,
<https://prokopim.bengkaliskab.go.id/web/cetakberita/14091>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Kekerabatan Kesultanan Siak Sri Indrapura dan Rumah Aspirasi, Berbagi dan Peduli”, <https://centroriau.id/2021/05/08/kekerabatan-kesultanan-siak-sri-indrapura-dan-rumah-aspirasi-berbagi-dan-peduli/>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Kekerabatan Kesultanan Siak Sri Indrapura Wilayah Kecamatan Minas Resmi Dikukuhkan”,
<https://web.archive.org/web/20240421021044/https://catatanriau.com/news/detail/10379/daerah/siak/kekerabatan-kesultanan-siak-sri-indrapura-wilayah-kecamatan-minas-resmi-dikukuhkan>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Kekerabatan Resam Kesultanan Siak Akui Alfredri Sudah Banyak Berbuat Untuk Daerah”, <https://riaubernas.com/news/detail/13493/kekerabatan-resam-kesultanan-siak-akui-alfredri-sudah-banyak-berbuat-untuk-daerah>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Keluarga Kesultanan Siak Sri Indrapura Utus Perwakilan Rapat Blok Rokan di DPR RI”,
<https://www.cakaplah.com/berita/baca/64967/2021/02/08/keluarga-kesultanan-siak-sri-indrapura-utus-perwakilan-rapat-blok-rokan-di-dpr-ri#sthash.q12Q5wsg.dpbs>, diakses tanggal 18 Februari 2025.

“Ketua DPRD Riau Terima Kunjungan Silaturahmi Pengurus Kekerabatan Kesultanan Siak Sri Indrapura”, <https://www.transriau.com/read-501-15400-2019-11-19-ketua-dprd-riau-terima-kunjungan-silahturahmi-pengurus-kekerabatan-kesultanan-siak-sri-indrapura.html>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“KKSSI Deklarasikan Sembilan Poin Ikrar Kebulatan Tekad, Siap Bersinergi dengan Pemerintah”, <https://lamanriau.com/2021/04/26/kkssi-deklarasikan-9-poin-ikrar-kebulatan-tekad/>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“KKSSI Rupert dan Bengkalis Telusuri Keberadaan Situs Makam Tua di Terkul Laut”, <https://www.riautrust.com/read-166490-kkssi-rupert-dan-bengkalis->

telusuri-keberadaan-situs-makam-tua-di-terkul-laut.html, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“KKSSI: Persatuan dan Kesatuan Bangsa, Modal Penting Wujudkan Indonesia Damai”, <https://pelitariau.com/berita/detail/21203/1>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“KPK Tetapkan Bupati Kepulauan Meranti Muhammad Adil Tersangka TPPU” <https://www.antaraneews.com/berita/4031718/kpk-tetapkan-bupati-kepulauan-meranti-muhammad-adil-tersangka-tppu>, diakses tanggal 18 Februari 2025.

“Kronologis Sultan Syarif Kasim Siak Ke XIII”, https://www.youtube.com/watch?v=e_C0RHa2Kdg, diakses pada 15 Januari 2025.

“LOKAKARYA NASIONAL LKPASI - UNIVERSITAS MULIA” <https://www.youtube.com/live/2yIsulBuYM4?si=VqV4LcLjsPMIOoFM>, diakses tanggal 17 Februari 2024.

“MAJLIS PENGISTIHARAN KETURUNAN DAN BIAH TAAT SETIA” <https://www.facebook.com/media/set/?vanity=546890032074782&set=a.1113059972124449>, diakses pada 15 Januari 2025.

“Merawat Adat Leluhur, Presiden Mendukung Pelestarian Kerajaan dan Kesultanan Nusantara”, https://www.setneg.go.id/baca/index/merawat_adat_leluhur_presiden_mendukung_pelestarian_kerajaan_dan_kesultanan_nusantara, diakses tanggal 17 Februari 2024.

“Penabalan Kekerabatan Kesultanan Siak Sri Indra Pura Kota Dumai Riau”, <https://www.mediahumaspolri.com/penabalan-kekerabatan-kesultanan-siak-sri-indra-pura-kota-dumai-riau.html>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Penguhan Penabalan KKSSI Kecamatan Bukit Batu”, https://www.youtube.com/watch?v=T72S55WUXbA&list=PL3LEgU_NaAxJC-hj5HKHdVtfnqDkVXR13&index=14, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Sebanyak 29 Datuk Memberi Tengku Ridwan Gelar Sebagai As-Syarif Ridwan Abdul Jalil Abdurrahman”, <https://medialokal.co/news/detail/7588/daerah/sebanyak-29-datuk--memberi-tengku-ridwan-gelar-sebagai--assyarif-ridwan-abdul-jalil--abdurrahman>, diakses tanggal 18 Januari 2025.

“Sultan ke XIII? Ini kata Komisi II DPRD Siak” <https://redaksiriau.co.id/berita/cetak/8599/sultan-ke-xiii?-ini-kata-komisi-ii-dprd-siak.html>, diakses tanggal 18 Januari 2025.

“Sultan Siak ke XIII, Ketua LAM Riau: Enggak Tahu”,
<https://redaksiriau.co.id/berita/detail/8624/sultan-siak-ke-xiii,-ketua-lam-riau:-enggak-tahu.html>, diakses tanggal 18 Januari 2025.

“Sultan Siak Serahkan Keris kepada Bupati Meranti H. Adil”
<https://riaupos.jawapos.com/kepulauan-meranti/2253557081/sultan-siak-xiii-serahkan-sebilah-keris-kepada-bupati-meranti-h-adil>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Tengku Ridwan Syah Dinobatkan Sebagai Pemangku Kesultanan Siak”,
<https://www.berazam.com/read-10664-tengku-ridwan-syah-dinobatkan-sebagai--pemangku-kesultanan-siak.html#sthash.dhEY8UHR.dpbs>, diakses tanggal 18 Januari 2025;

“Tengku Ridwan: Pemugaran Istana Peraduan Tanpa Melibatkan Kekerabatan Kesultanan Siak”, <https://www.lintas10.com/tengku-ridwan-pemugaran-istana-peraduan-tanpa-melibatkan-kekerabatan-kesultanan-siak.html>, diakses tanggal 19 Januari 2025.

“Ziarah Makam-Makam Sultan Siak Sri Indrapura Dan Kerabat-Kerabat”,
<https://www.facebook.com/media/set/?set=a.926858344077947&type=3>,
 diakses tanggal 15 Januari 2025.

<https://web.archive.org/web/20240725023641/https://lkpasi.or.id/>, diakses tanggal 18 Februari 2025.

“Wabup Husni Gelar Jamuan Makan di Istana Peraduan”,
<https://riaupos.jawapos.com/siak/2253553914/wabup-husni-gelar-jamuan-makan-di-istana-peraduan>, diakses tanggal 28 Agustus 2025.

